

*Die Zahl der Atemzüge  
ist dem Menschen gegeben.  
(chin. Weisheit)*

Zürich, 17. Februar 2016

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

# Heidi Barraud

11.2.1942 – 17.2.2016

Du hast gekämpft und dabei nie die Hoffnung verloren. Dein Lachen und dein Optimismus werden uns begleiten.

Wir bedanken uns bei allen Menschen, die Heidi liebevoll begleitet und unterstützt haben, insbesondere bei den Ärzten und Schwestern des Stadtsitals Triemli.

Auf Wunsch der Verstorbenen wird im kleinen Kreis Abschied genommen.  
Statt Blumen gedenke man der Krebsliga Zürich, PK 80-868-5.

Traueradresse: Daniela Tanner, Säntisstrasse 71, 8820 Wädenswil